



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA  
COMUNICACIONES Y RR.PP.



"

*"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"*

**NOTA DE PRENSA N° 57- 2014 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.**

Nueve organizaciones reciben recursos no reembolsables para implementar Planes de Negocio

En el auditorio de la Dirección Regional de Agricultura Cajamarca, fue escenario de la firma de convenios de adjudicación de recursos no reembolsables, en el marco del curso de entrenamiento en Planes de Negocio, a favor de nueve organizaciones agrarias de la región Cajamarca.

Con un monto de inversión total de S/. 3'399, 879 Nuevos Soles, Agroideas financiará dos planes de negocio en cultivo y comercialización de taya, un plan de negocio para crianza y comercialización del cuy, y seis planes para producción y comercialización de leche. En total se beneficiarán 235 familias.

En la firma de convenios estuvo la representante de Agroideas, Dr. Betzabet Márquez, el presidente regional de Cajamarca, Dr. César Aliaga Díaz; la gerente general del Gobierno Regional, Ing. María Ester Estrada Pérez; gerente de Desarrollo Económico, Ing. Walter Esquivel Mariños; director regional de Agricultura Cajamarca, Ing. Abner Romero Vásquez; y el director de Competitividad Agraria, Eco. Iván Mena Alberca.

Betzabet Márquez, de Agroideas, dijo que se viene trabajando en forma coordinada con el Gobierno Regional Cajamarca, para impulsar el desarrollo integral.

Por su parte, el presidente regional de Cajamarca, César Aliaga Díaz, dijo que el Sector Agrario no ha tenido el apoyo necesario de las diversas instancias de gobierno, pero que esto ya se ha empezado a revertir para convertir a Cajamarca en una "Gran Región Agraria".

"En el marco del Nuevo Modelo de Desarrollo, se busca hacer que el sector agropecuario sea el sector más productivo de la región".

Por su parte, Abner Romero Vásquez, director regional de Agricultura, dijo que con estos convenios se busca ayudar a fortalecer la asociatividad agraria con los productores ya que no ha sido nada fácil, pero que a base de mucho esfuerzo se ha podido lograr el tan anhelado objetivo.

Se agradece su difusión Cajamarca, Martes 05 de Agosto del 2014 DIRECCIÓN REGIONAL DE  
AGRICULTURA  
COMUNICACIONES Y RR.